



NOTICIAS
Asume nuevo embajador de EEUU en Turquía

NOTICIAS
Multan a 2 presas alemanas por agredirse con puré de patatas



NOTICIAS
Retiran vehículos varados durante días por nieve en Grecia

NOTICIAS
La Reserva Federal prevé aumentar su tasa de interés de referencia a partir de marzo para combatir la fuerte inflación



NOTICIAS

Alianza del Pacífico firma acuerdo comercial con Singapur



De izquierda a derecha, el secretario de Finanzas de México, Rogelio Ramírez, el presidente de Chile, Sebastián Piñera, el de Colombia, Iván Duque, y el de Perú, Pedro Castillo, posan para una foto durante la XVI Cumbre de la Alianza del Pacífico en Bahía Málaga, Colombia, el miércoles 26 de enero de 2022. (AP Foto/Andres Gonzalez) (Andres Gonzalez / Associated Press)

BY ASSOCIATED PRESS | ASSOCIATED PRESS
JAN. 26, 2022 11:27 AM PT

BOGOTÁ — BOGOTÁ (AP) — Los presidentes de Colombia, Perú y Chile y un delegado de México se reúnen el miércoles en la XVI Cumbre de la Alianza del Pacífico para suscribir un acuerdo comercial con Singapur, lo que le permite convertirse en el primer Estado Asociado de la alianza.

La figura del Estado Asociado se creó para establecer acuerdos comerciales entre terceros y los cuatro países miembros de la Alianza del Pacífico, un mecanismo de integración política y comercial establecido desde 2011 por Chile, Colombia, Perú y México.

El primer ministro de Singapur, Lee Hsien Loong, se unió a la cumbre virtualmente y celebró la firma del tratado de libre comercio que busca incrementar la inversión y fortalecer las alianzas económicas en áreas de interés mutuo como infraestructura, economía digital, energía y sostenibilidad.

"La mayoría piensa en Asia y Latinoamérica como dos regiones separadas por la distancia, el idioma y la cultura. Sin embargo, están más conectadas de lo que se imaginan... algunas de las compañías más grandes de la Alianza del Pacífico como **Ecopetrol**, Cemex y Codelco han establecido presencia comercial en Singapur y

MÁS



NOTICIAS
Reseña: Tim Roth se abandona en el paraíso en "Sundown"

1 hour ago

NOTICIAS

Rusia dice que EEUU le ha entregado una respuesta por escrito a las demandas de seguridad de Moscú sobre Ucrania.

1 hour ago



NOTICIAS
Oficial de salud se retira del desfile de Mardi Gras

2 hours ago

NOTICIAS

Se declara culpable hombre con suéter antisemita en asalto

2 hours ago



NOTICIAS
Juez de Corte Suprema se retirará; Biden nominará a suplente

1 hour ago

NOTICIAS

Fuentes de AP: El juez liberal Stephen Breyer se retirará; Biden podrá tener a su primer nominado a la Corte Suprema

2 hours ago



NOTICIAS
Rusia vacuna a menores de 12 a 17 años; aumentan casos

2 hours ago

NOTICIAS

Dos arrestados en G.Bretaña por ataque a sinagoga en EEUU

2 hours ago

esperamos que más continuen”, indicó el primer ministro.

El Ministerio de Comercio colombiano aclaró que el acuerdo de libre comercio deberá cumplir con los trámites en los congresos de cada país y en Colombia adicionalmente buscar el aval de la Corte Constitucional. “Las cláusulas de entrada en vigor del acuerdo reconocen las diferencias en nuestros procesos aprobatorios. Por ello, acordamos que el acuerdo entrará en vigor cuando al menos dos países de la Alianza concluyan sus procedimientos internos”, aclaró la ministra de Comercio, María Ximena Lombana, en un comunicado.

El evento se desarrolla en Bahía Málaga, costa pacífica colombiana, donde asisten como invitados especiales Gan Kim Yong, ministro de Comercio e Industria de Singapur, y Guillermo Lasso, presidente de Ecuador, país que está negociando el ingreso a la Alianza del Pacífico como Estado Miembro.

“Les pido su apoyo político para culminar en el menor tiempo posible este proceso de negociaciones”, dijo Lasso ante los otros mandatarios.

Colombia entregó a México la presidencia pro t mpore que ostentaba desde diciembre de 2020. Uno de los objetivos de Colombia al asumir ese rol fue culminar las negociaciones con Singapur.

El ministro de Hacienda y Cr dito P blico de M xico, Rogelio Ram rez, habl  en nombre de su pa s y asegur  que tienen el “firme compromiso” de impulsar y coordinar iniciativas que permitan contrarrestar los efectos negativos de la pandemia como la recuperaci n econ mica. Adem s, M xico tendr  particular inter s en temas transversales durante su presidencia pro t mpore: igualdad de g nero, juventud, gesti n sostenible de pl stico, mercado digital regional e integraci n financiera.

La v spera los cancilleres y ministros de los cuatro pa ses se comprometieron a promover la equidad de g nero en los pr ximos seis meses con la mayor “participaci n de empresas lideradas por mujeres en los encadenamientos productivos”, indic  la Canciller a de Colombia en un comunicado.

El jueves se tiene prevista en Cartagena la III Cumbre Presidencial de PROSUR, el Foro para el Progreso de Am rica del Sur compuesto por Argentina, Chile, Brasil, Ecuador, Colombia, Per , Guyana y Paraguay.

NOTICIAS



Recibe las  ltimas noticias en espa ol lunes, mi rcoles y viernes.

Suscr bete a nuestro bolet n informativo

Enter email address

SIGN ME UP

You may occasionally receive promotional content from the San Diego Union-Tribune en Español.

Show Comments



Apoye nuestro periodismo

Para garantizar que el San Diego Union-Tribune en Español continúe sano y robusto, su donación, en cualquier medida, es ahora más importante que nunca. Ayúdenos a seguir informando a la comunidad. Para donar haga clic en el logo.

TE RECOMENDAMOS



NOTICIAS

La Fed planea subir las tasas pronto para frenar inflación

27 minutes ago



NOTICIAS

Mancini: Convocar a Balotelli no es acto de desesperación

1 hour ago

NOTICIAS

Hondureños temen que crisis política afecte nuevo gobierno

1 hour ago



NOTICIAS

Con el boleto cerca, Ecuador busca domar a Brasil

1 hour ago

[Privacy Policy](#)

[Política de Privacidad](#)

[Terms of Service](#)

[Sign Up For Our Newsletters](#)

[About Us](#)

[Contact the Union-Tribune](#)

[Archives](#)

[E-Newspaper](#)

[Classifieds](#)

[Find a Job](#)

[Advertising](#)

[Sports](#)

[Business](#)

[Local](#)